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HILDO ROCHA SE REÚNE COM A MINISTRA DA
AGRICULTURA TEREZA CRISTINA EM BUSCA DE
RECURSOS PARA MUNICÍPIOS DO MARANHÃO
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

Durante
audiência com a ministra Tereza Cristina, o parlamentar conversou acerca da reativação de
convênios que haviam sido cancelados e reivindicou recursos para a construção de estradas
vicinais e compra de equipamentos para pequenos produtores rurais do Maranhão

Convênios para a construção de estradas vicinais nos municípios de Esperantinópolis e Grajaú, que
já deveriam ter sido liberados pelo Ministério da Agricultura, e a liberação de recursos para a
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compra de equipamentos para pequenos produtores rurais do Maranhão foram os temas da pauta
da audiência do deputado federal Hildo Rocha com a ministra da Agricultura, Tereza Cristina. O
prefeito de Esperantinópolis, Luisinho do Posto, e o deputado federal, Pastor Gildenemir também
participaram do encontro.

“Agora, mais
do que nunca, diante dos problemas causados pelo excesso de chuvas que tem caído em todas as
regiões do nosso Estado, as prefeituras vão necessitar de recursos para a recuperação das estradas
vicinais. Além dessa questão, muitos produtores rurais irão perder parte da produção, em razão
das enchentes ocasionadas pelas fortes que estão ocorrendo em diversas localidades do nosso
Estado. Sensível a essa questão, a ministra demonstrou interesse atender as reivindicações dos
prefeitos maranhenses que representei na reunião que tive com ela”, destacou o parlamentar.
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Obra em
execução

Rocha explicou que a situação de Esperantinópolis é referente a um convênio para a melhoria de
estradas vicinais, que estão mais de 80% feitas. “As obras estão quase prontas mas, o repasse, no
valor de R$ 470 mil, recurso que seria aplicado na parte final do empreendimento foi suspenso por
meio de decreto. Como o contrato ainda está dentro do prazo acreditamos que essa demanda será
solucionada com relativa facilidade” disse o deputado.

Grajaú

O caso de Grajaú, de acordo com o parlamentar, é mais complexo. “Trata-se de um convênio no
valor de R$ 1. 700 mil que foi anulado antes que a obra fosse iniciada. A nossa reivindicação é que
o Ministério aceite a reapresentação do projeto a fim de que o município possa receber essa
importante ajuda do governo federal. A ministra disse que irá analisar as duas situações. Vamos
permanecer atentos, em contato permanente com o Ministério, a fim de que essas demandas
sejam atendidas o mais rápido possível”, afirmou Hildo Rocha.


